
ВЕРШИТЕЛЕЙ СУДЕБ НАРОДНЫХ, НАРОД 
ДОЛЖЕН ЗНАТЬ В ЛИЦО!

















Уполномоченный при президенте по правам предпринимателей Борис 
Титов — на форуме крупного бизнеса России в Москве
«Жилье для молодых» — это антисоциальная программа, это 
антиэкономическая программа, прежде всего для молодых. Почему молодые 
должны иметь свое жилье в собственности, еще и с помощью 
государства?»
По словам Титова, молодые должны быть мобильны, им надо дать 
возможность арендовать жилье, и, «может быть, к старости государство 
должно помогать людям приобретать жилье».



Мэр Вологды Евгений Шулепов.

Градоначальник порадовал своих избирателей весьма позитивным прогнозом на 
заседании городского антикризисного штаба 6 февраля. «Соглашение о 
ценообразовании (с сетевыми ретейлерами ) позволит нам стабилизировать 
цены на продукты питания. Нужно помочь населению справиться с этой 
ситуацией и пережить это тяжелое время. Понятно, что придет весна — пойдет 
крапива, и будет легче. Но до весны еще дожить надо».

Диетологические замечания не первый раз звучат из уст российских 
политических деятелей. В январе депутат Заксобрания Свердловской области 
Илья Гаффнер сообщил:





МИНИСТР ТРУДА И 
СОЦЗАЩИТЫ 

МАКСИМ ТОПИЛИН

«ПЕНСИОНЕРОВ, КАК ВЫ ЗНАЕТЕ, У 
НАС БЕДНЫХ НЕТ… ПОЭТОМУ МЫ 

ИСХОДИМ ИЗ ТОГО, ЧТО НУЖНО 
НЕ УВЕЛИЧИВАТЬ ПОСОБИЯ И НЕ 

ПОРОЖДАТЬ НОВЫЕ…»
 



ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ ПО ВОПРОСАМ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ С 18 

МАЯ 2018 ГОДА 
НАША ГЕРОИНЯ ЗАЯВИЛА, 

ЧТО ПЕНСИОНЕРЫ ПОМОГАЮТ 
СВОИМ ДЕТЯМ, А ЗНАЧИТ 

ЖИВУТ НЕПЛОХО.


